
FDP Bad Vilbel

PM „VON „STINKSAUER“ BIS „EIN MISSVERSTÄNDNIS“

16.11.2015

16.
November
2015

Von „stinksauer“ bis „ein Missverständnis“

**FDP lädt zur Diskussion über Aktivitäten der
Vilbeler Muslime ein**

Bad Vilbel – Der heimische FDP-Vorsitzende Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, auch Stadtverordneter der Liberalen, lädt zu einer Diskussionsveranstaltung am 30.11.2015 um 19:00 Uhr im Restaurant Ahrenshof in Bad Vilbel-Massenheim ein.

Als Diskussionsgäste hat der Liberale die Spitzenkandidatin für die Ausländerbeiratswahlen, die SPD - Stadtverordnete Isil Yönter, den stellvertretenden Vorsitzenden der DITIB Bad Vilbel, Hakan Cicek und den ehemaligen Oberstudiendirektor am Georg-Büchner-

Gymnasium, Hans Tüngerthal finden können.

„In einer „Leserbrief-Stafette“ haben sich die Beteiligten darüber auseinandergesetzt, dass bzw. ob die Muslime in unserer Heimatstadt in der Flüchtlingshilfe „genügend“ aktiv seien. Dies hat eine Abrundung in einem sehr umfassenden Leserbrief von Hans Tüngerthal gefunden.

Wir wollen nunmehr in entspannter Atmosphäre die Zusammenarbeit zwischen dem künftigen Ausländerbeirat, der DITIB in Bad Vilbel, aber natürlich auch der Kommunalpolitik und der Flüchtlingshilfe organisieren.

An dieser Veranstaltung wird selbstverständlich die Sozialdezernentin der Stadt Bad Vilbel, Heike Freund-Hahn, anwesend sein.

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Weisenborn

Sibylle Weisenborn

Sekretariat Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn MdL
Staatsminister a.D.

Sekretariat Jürgen Lenders MdL
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender
Wirtschafts-, verkehrs- und umweltpolitischer
Sprecher der FDP-Fraktion

FDP-Fraktion im Hessischen Landtag
Schloßplatz 1 - 3
65183 Wiesbaden
Tel. 0611 - 350 563
Fax 0611 - 350 570

s.weisenborn@ltg.hessen.de

www.fdp-fraktion-hessen.de

-

-

<facebook.com/FDPFraktionHessen>

 twitter.com/FDP_LTF_Hessen

-

